

**Sujet :** [!! SPAM] [INTERNET] Enquête publique carrière marbre St Lary 09800

**De :**

**Date :** 26/02/2020 10:40

**Pour :** pref-utilite-publique@ariego.gouv.fr

Bonjour

Résident en Ariège, dans le pays Couserans et travaillant dans le milieu de l'agriculture biologique avec des éleveurs et producteurs locaux, notamment dans la vallée de la Haute Bellongue (comme Sève de montagne à St-Lary: <http://sevedemontagne.fr/#presentation> ), je m'oppose au projet de l'exploitation d'une carrière de marbre sur ce site. En effet, à l'heure de l'urgence climatique et de la 6e extinction de masse, autoriser une activité qui polluerait par son extraction et transport les biens communs que sont l'eau et le sol, relativement bien régénérés à cet endroit, nuisant en outre à la faune et la flore environnante, tout ça pour l'éventuelle renommée d'un marbre destiné à l'exportation que seule une élite aura les moyens de se payer, me paraît au mieux illusoire, au pire contraire aux impératifs écologiques nécessaires à la survie même de l'humanité!

Espérant que la pleine conscience qu'un aménagement harmonieux entre l'activité humaine et la préservation de son environnement est possible et animera votre choix, veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.

Julien Pavaux/ St-Girons 09200